

KIM

Ini Kata Kabid Disperindag Kota Bukittinggi Jelang Penutupan Pelatihan Pembuatan Sabun

Linda Sari - BUKITTINGGI.KIM.WEB.ID

Jul 28, 2023 - 21:53



Bukittinggi-Jelang hari terakhir pelatihan pembuatan sabun Kelurahan Birugo terlihat sudah penuh oleh berbagai macam produk sabun berikut dengan kemasan menarik dan rapih.

Hadir pada acara tersebut Kabid Dinas Perdagangan dan Perindustrian Beni, beserta tim, Lurah Birugo Adrian, dan peserta pelatihan di Aula lantai 2 Jum'at (26/07).

Saat dijumpai awak media Indonesiasatu.co.id, Kabid Dinas Perdagangan dan Perindustrian Beni memaparkan, peserta Pelatihan yang kita laksanakan selama 3 hari ini berhasil dengan hasil yang sangat memuaskan.

"Kami berharap kegiatan ini tidak berhenti sampai disini dan dapat dikembangkan kedepannya sehingga nanti dapat menjadi tumbuh wirausaha baru membuka lapangan wirausaha baru khususnya di Kelurahan Birugo,.karena ini sangat bermanfaat sekali karena prosesnya murah dan mudah dan bisa dilaksanakan dirumah dan bisa dikerjakan oleh siapapun saja baik dari ibu ibu remaja karena proses nya murah," terang Beni.

Ia menambahkan, mudah-mudahan ini dapat bermanfaat oleh peserta pelatihan khususnya masyarakat kelurahan birugo sehingga kedepannya.namti tumbuh sentra usaha baru khususnya para pengrajin pembuat sabun di Kelurahan Birugo

Saat yang bersamaan, Lurah Birugo Adrian mengatakan, selaku Lurah Birugo ia mengucapkan terimakasih kepada bapak Walikota Bukittinggi melalui Dinas Perdagangan dan Perindustrian, bahwasanya hasil produk yang kita lihat pada hari ini sangat memuaskan dan bisa menjadi lapangan pekerjaan baru dan nanti bisa meningkatkan perekonomian masyarakat.

Menurut dia, tentu pengembangannya nanti akan kita buat kelompok dan nanti kita tindaklanjuti dengan kemasan kemasan yang lainnya dengan merek PIRT (Pangan Industri Rumah Tangga) dimasa yang akan datang.

"Harapan kami memang kelompok ini bisa kita mengembangkan ilmunya ditengah-tengah masyarakat karena dengan adanya ilmu ditengah-tengah masyarakat tentu masyarakat bisa merasakan manfaat Pembuatan sabun ini," harap Lurah Birugo Adrian.(LindaFang).